

Stage-festival Darc à Châteauroux : l'adieu aux stagiaires en musique et en danse



En quelques jours, les ados ont appris une chorégraphie de danse hip-hop.

© (Photo NR, Gaspard Mathé)

Samedi 24 août 2024, les jeunes du Pôle ados ont proposé un spectacle de musique et de danse devant la gare de Châteauroux. Comme un ultime au revoir aux stagiaires de Darc.

Encadrés par deux professeurs du stage Darc [John Boswell](#), aux percussions et Fabienne Hamel, au hip-hop, les jeunes du Pôle ados de Châteauroux ont fait un spectacle, samedi 24 août 2024, sur le parvis de la gare SNCF. Un partenariat avec Darc rendu possible par l'opération nationale Quartier d'été, qui vise à renforcer les activités proposées aux familles des quartiers prioritaires.

Quelques minutes de djembé, puis quelques minutes de danse hip-hop, devant une cinquantaine de personnes et des voyageurs de passage.

Dans le public, il y a Immanuel et Karin, Chloé, et beaucoup d'autres visages croisés au stage-festival Darc. Les bras chargés de bagages, les têtes chargées d'émotions, tous s'attardent pour un dernier regard à Châteauroux avant de prendre le train. Ce n'est qu'un au revoir, l'an prochain, c'est sûr, ils reviendront.